
caltaRa lluNI[IPal,, DD votT ã;;' 
"--:q]

}ÍINA§ üERAI§

REQUERIMENTO OO2I2O21

ü

t
â

AColendaMesaDiretoradaCâmaraMunicipaldeVottaGrande(MG)

..NSTDERAND. a pendente pandemia de covrD-19, atingindo substancialmente o Município

de Vorta Grande/MG, recentemente incluído na onda roxa pelo programa Minas consciente'

..NSIDERAND. anecessidade de obtenção, pera popuração, de informações periódicas

OFICIAIS sobre os efeitos concretos da pandemia'

..NSTDERAND. a igual necessidade de obtenção de informações periódicas oFlclAls' por

parte de todos os Munícipes, sobre o número de vacinas encaminhadas pelo Governo

^ Er,"dral/e/ou Federar; e, outrossim, sobre o número de pessoas vacinadas dentro grupo de risco

:::'ffnãTi'r::;H::":J::;''ento de insumos de controre epidemiorosico (árcoo em ser

e máscaras) pera secretaria de saúde, sem que ainda saibamos da destinaçáo de tais insumos' o

gabinete da Vereadora LUCTANA TE,ERINO ABREU soricita' sempre de forma mui respeitosa'

que esta Mesa Diretora oficie à referida secretaria de saúde Municipal, solicitando as seguintes

informações/escrarecimentos, 
na forma do Art. 50, § 2o, da constituição Federal e Legislação

comPlementar/regulamentar:

1 _ o Boretim Epidemiorogico e pubricado em tempo rear? Através de quar meio e comunicaçáo?

2 _ Até a presente data, ,quar foi o no de vacinadas encaminhadas ao nosso Municipio pelos

^ Governos Estaduar/ e/ou Federar? euantas pessoas, ao todo, já receberam a 2 " dose da vacina?

euantas ainda estão aguardando receber a 2a dose? E quantas ainda não receberam a 1" dose?

soricitamos também, separadamente, escrarecimentos sobre o número de pessoas da área de

saúde, por unidades de categoria, cargo e/ou atribuição; e se todos eles iá receberam a primeira

dose da vacina. caso todos ainda não tenham recebido a primeira dose, qual seria a data

estimada para que todos eles já tenham a recebido'

3 _ Qual o proximo grupo de pessoas a receber a 1" dose, de acordo com a classificação oficiar?

A partir de quando? Quando e como, teremos uma divulgação semanal, ou, a cada vez que

houver recebimento de novos lotes, informando-se as faixas etárias, e determinando-se a margem

deidadeeosdiasespecíficosdevacinaçáo?
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4 _ Tendo em vista a fiscarização rea*zada no posto de saúde do bairro Bonsucesso' que

constatou insumos de controre epidemiorógicos rá armazenados há cerca de dois meses

(fotografia anexa), questionamos se tais insumos ainda estão acauterados em depósito pela

secretaria de saúde? E, caso afirmativo, se eles ainda estão na varidade e quando terão a

destinação ProPria?

5 _ Aproveitamos o enseio, para soricitar informaçÕes, rado outro, acerca das razões pelas quais o

posto de saúde de Trimonte está sem atendimento odontorógico, se isto tem algum fundamento

decorrente da Pandemia, ou não'

Plenário Georgina Paixão GodoY' 16 de Março de2021'
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